

古代蓮会館迎春企画「タワーからみんなで見よう!令和最初の初日の出」

1月1日、古代蓮会館で迎春企画「タワーからみんなで見よう!令和最初の初日の出」が開催され、初日の出を一目見ようと家族連れら200人以上が集まりました。

今年は上空に雲がかかり、地平線からの日の出が見えなかったものの、午前7時5分ごろに雲の上に太陽がゆっくりと姿を現すと、一斉に歓声が上がり、来館者は手を合わせて願いをしたり、記念写真を撮ったりするなど晴れやかな表情で新年を迎えていました。



GYODA CITY PHOTO 写真館 NEWS

新春餅つき大会

1月5日、商工センター憩いの広場で、新春餅つき大会が行われました。

これは観光情報館ぶらっと♪ぎょうだ、まちににぎわいを呼び込もうと昨年初めて開催したもので、今年は約150人が参加。訪れた人たちは、「よいしょ!」の掛け声とともに、代わる代わるきねを振り上げました。つきたての餅は、行田在来青大豆を使用したきな粉をまぶして振る舞われ、参加者は「軟らかくておいしい」と笑顔で頬張っていました。



令和2年行田市消防出初式

1月11日、令和2年行田市消防出初式が産業文化会館・市役所前および水城公園内で開催されました。

張りつめた空気の中、集まった261人の消防職団員は人員報告や服務規律点検を受けた後、ポンプ車を使った消防操法模範演技などを実施。中でも、一斉放水訓練では25台の消防車両が勢いよく放水するとその迫力に見学者から大きな歓声が上がりました。



市役所ロビーコンサート

12月23日、市役所でロビーコンサートが開催されました。

この日は、行田音楽家協会の皆さんが「そりすべり」や「アメイジング・グレイス」などクリスマスの時期にふさわしい曲を含む9曲を披露。「赤鼻のトナカイ」では、演奏者がサンタクロースとトナカイに扮し、集まった観客を楽しませながら、美しい歌声をロビーいっぱいに響かせました。



第34回行田市小中学生将棋大会

1月11日、中央公民館で第34回行田市小中学生将棋大会が開催され、市内の小・中学生58人が出場しました。

真剣な眼差しで一手一手丁寧に指し、盤上で熱い戦いを繰り広げた子供たち。対局を終えた後は、互いの戦法や駒の進め方などを振り返り、親睦を深めていました。また、矢内理絵子女流五段による多面指しの指導対局が行われた他、詰め将棋コーナーなども設けられ、参加者は腕試しを楽しんでいました。



のぼ一座「新年またずにネズミ出る!」

12月28日、商工センターパブリックホールで「新年またずにネズミ出る!」が開催されました。

忍城おもてなし甲冑隊で成田長親役の野原のぼさんが演じる鼠小僧が、岡っ引きらから巧みに逃げる様子などユーモアあふれる寸劇を披露。鼠小僧の活躍に、来場者からは声援が飛び交い、会場は終始笑いが巻き起こっていました。



第28回行田市スクールバンドフェスティバル

12月21日、産業文化会館で第28回行田市スクールバンドフェスティバルが開催されました。

市内小・中学校および高校の金管バンドクラブや吹奏楽部が出演し、最近のヒット曲やディズニーソングなどを披露。リズムに緩急や音に強弱をつけた演奏を繰り広げ、ホール全体に各楽器の美しい音色を響き渡らせると、聴衆からは大きな拍手が送られました。